Hansestadt Stralsund Der Oberbürgermeister Büro des Präsidenten der Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP: 9.6

Schaffung von Fahrradständern in der Altstadt Einreicher: Thoralf Pieper, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0090/2018

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen,

zusätzliche Abstellmöglichkeiten (Fahrradständer) für Fahrräder im öffentlichen Raum in der Altstadt zu schaffen.

Beschluss-Nr.: 2018-VI-08-0860

Datum: 20.09.2018

Im Auftrag

gez. Kuhn